

L'éveil à la foi sur le thème Grandir

Bernadette est venue le jeudi 6 octobre accompagnée du Père Christian pour nous parler du Royaume de Dieu.



Un royaume, c'est une région, plus ou moins grande, dirigée par un roi ou une reine... Le Royaume de Dieu ressemble à une graine de moutarde, la "plus petite de toutes les graines".

Mais si on la sème et si l'on s'en occupe un peu, elle peut devenir immense, comme la plus grande de toutes les plantes, et servir d'abri, de refuge à d'autres... Il s'agit du Royaume de l'Amour.



Bernadette nous a expliqué la petite graine de moutarde est comme une petite perle d'amour en nous. Elle est plus petite que les graines "jalousie", "mensonge", "égoïsme". On peut choisir de l'accueillir, de la semer en notre "terre" et de la laisser pousser... Avec le temps et de bons soins, notre petite graine d'amour grandira.



Ensuite Le Père Christian nous a lu le passage de la Bible.

Nous avons fini cette belle après-midi par un bricolage : nous avons décoré des balles de ping pong pour reproduire nos visages. Pour cela nous y avons dessiné des yeux, un bouche et nous y avons collé des cheveux avec de la laine.

Puis nous sommes allés mettre nos balle sur l'église représentée par des boîtes d'oeufs.

